

Triathlon: Böger und Steckel überzeugen

LANDKREIS. Mit Frank Böger und Manuel Steckel haben zwei Sportler der Laufabteilung des VfL Bückeburg ihre Stärke auch im Triathlon bei verschiedenen Wettkämpfen in der Region unter Beweis gestellt.

Saisonstart war in Hameln, Frank Böger benötigte über die Distanzen 500 Meter Schwimmen, 20 Kilometer Fahrradfahren und fünf Kilometer Laufen insgesamt 1:10:58 Stunden, was ihm den vierten Platz in der Altersklasse M55 bescherte. Manuel Steckel benötigte für die Distanz 1:14:18 Stunden.

In Steinhude lief es für Steckel über 0,5/20/5 Kilometer bereits deutlich erfolgreicher: Er lief in 1:12:40 Stunden auf den ersten Rang in der Altersklasse M45 und wurde 35. im Gesamtfeld.

Frank Böger absolvierte seinen zweiten Triathlon des Jahres in Melle (0,4/16/ fünf Kilometer) und erreichte in 57:57 Minuten als Zweiter in der Altersklasse M50, die M55 war nicht ausgeschrieben, und als 20. im Gesamtfeld das Ziel.

Bei seinem Saisonhöhepunkt startete Böger am Möhnesee (0,5/22/fünf Kilometer) – und teilweise wurde es bergig. Nach 1:14:10 Stunden überquerte er als Erster der M55 und als Elfter aller Männer die Ziellinie.



Frank Böger vom VfL Bückeburg hat bereits verschiedene Triathlon-Wettbewerbe absolviert. FOTO: PRIVAT